
06./13 öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ordnungsausschusses vom 15.10.2013

TOP:   Ö 4
Einwohnerfragestunde

Es liegt ein Wortbeitrag einer Einwohnerin vor (Frau Ilte bzw. Familie Ilte, WR). Sie regt an, dass der sog. „Käseweg“ 
freigeschnitten und von etwaigem Bauschutt beräumt werden sollte. Weiterhin weist sie darauf hin, dass 
Baumaßnahmen, insbesondere deren Fertigstellung, im Bereich des Schloßberges möglichst von der Stadt kontrolliert 
werden sollten. Frau Ilte bezweifelt ergänzend die ökologische Sinnhaftigkeit der zum Zweck der Ökosystembildung 
liegengelassenen Eichen. Familie Ilte wird das Protokoll der Begehung (OA-Protokoll vom 10.09.13, TOP 5, Anlage 1) 
übersandt. Parallel hierzu soll über das SG Stadtforst ein weiterer, gemeinsamer Begehungstermin für den „Käseweg“ 
vereinbart werden.
 
Herr Wurzel gibt hierzu ergänzend die Information, dass am „Käseweg“ vom Theobaldi-Friedhof kommend, ein Müllsack 
am Zaun hängen soll. Herr Fröhlich wird diese Information zwecks Entfernung weiterleiten.
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